

Asociación de Senderismo "La Tortuga" de Mengíbar. Ceuta 2010

Durante los días 27 y 28 de febrero y 1 de marzo de 2010, la Asociación de Senderismo "La Tortuga" de Mengíbar participó en el Ruta Senderista II Encuentro Ceutí de Asociaciones, I Memorial "Sonia Redondo".

Relatar los tres magníficos días vividos con esa, cada día, mas numerosa familia de "Tortugas" sería prácticamente imposible, pues han sido tres jornadas intensivas en la que todos los tortugas tuvimos ocasión de vivir una experiencia única, tanto para mayores como para los "Tortuguillas" que también nos acompañaban.

Agradecer desde esta web a la Ciudad Autónoma de Ceuta sus deferencias para con nosotros, así como a la Asociación Virtual de Senderismo, de Ceuta "AVISCE" la organización de los eventos.

Y no podemos olvidar a Sonia Redondo. Una bellísima mujer implicada, al igual que su padre, en todo lo relacionado con el medio ambiente, recientemente fallecida a una edad tempranísima, y que nos dejó a todos una huella de dolor en el corazón.

Nuestro recuerdo desde aquí para Sonia, y un abrazo para toda su familia.

También quiero mandar un saludo a los compañeros de Canarias, a los que he tenido ocasión de conocer en estas jornadas, y decir que todo lo que me habían contado sobre ellos era poquísimo . Agradecer a "Paco Pérez" el pedazo de bastón que me presto para poder hacer los catorce kilómetros de marcha, evitando así que mi lengua arrastrara por el suelo.

Y como no, mandar un abrazo a toda la gente con la que compartimos esos tres días. Gente de Bailén, Jaén, Málaga, Linares, Úbeda, Antequera, etc.

Y no me puedo olvidar el alma de todo esto. Eduardo Polaina Soca, que por circunstancias personales no pudo acompañarnos, pero que en todo momento estuvo presente entre todos nosotros.

Un abrazo muy especial para Eduardo, Juani y todo la familia en estos momentos tan especiales

Os dejo tanto el vídeo como las fotografías divididas en dos partes.

[VIDEO-1](#) [VÍDEO-2](#) [FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#)